

FUITES HONTEUSES ET LÂCHES

Face à quelques poignées de résistants afghans patriotes et déterminés, les Soviétiques d'abord, ensuite l'Occident patronné par les USA ont carrément pris la poudre d'escampette et la clef des champs ; semant la ruine, la destruction, les assassinats gratuits, la désolation, pillant les richesses naturelles du pays, soutenant des gouvernements aussi fantoches que corrompus, des roitelets reptiles, des émirs véniaux autant qu'obséquieux, nommant des généraux en carton-pâte tout acquis aux ennemis du peuple, faisant et défaisant des régimes à leurs goûts tout conformes à leurs intérêts sordides, sanguinaires et criminels, affirmant qu'ils instaureraient une ère de démocratie, de paix, de liberté et d'opulence, ces vaillants Américains et ces braves Européens fuient pis que des lapins de garenne ; avec eux tout était faux : fausse démocratie, fausse prospérité, richesse fallacieuse dont seuls profitaient les barons pourris des régimes successifs... tout ceci et bien d'autres raisons (que nous expliquerons plus tard) explique leurs fuites abominables, lâches et honteuses ainsi que celles de leurs suppôts autochtones se bousculant sans aucune pudeur ni retenue devant les avions fuyards de ceux qu'ils croyaient invincibles et qui s'envolèrent plus vite que leurs misérables valets qui avaient fait cause commune avec l'Étranger colon et usurpateur...

Leurs armes sophistiquées, leurs engins mortels, leurs avions soniques et supersoniques, leurs drones, leurs radars, leurs immenses fortunes, la puissance de feux dont ils disposent ne leur ont guère suffi pour venir à bout de ces quelques poignées de résistants que je dis tout démunis si je les compare à ces colons sanguinaires venus des quatre coins du globe terrestre ; ces envahisseurs ne faisaient que mentir pour berner les naïfs et les crétins ; nous savons pertinemment qu'ils ne couraient qu'après leurs basses ambitions de mettre un peuple fier et noble sous leurs bottes d'esclavagistes sans honneur ni dignité ; quarante ans de guerres, de désolations, de saccages, de menteries, de présomption, de vanité toute maladive, de vols sans vergogne...

Quarante années de bellicisme criminel nous montrent qu'on ne peut rien contre un peuple qui a foi en sa religion, qui croit à la justice transcendante, à la Loi Instaurée par le Tout-Puissant... Quarante ans de luttes sans merci ni répit et les ennemis sont littéralement expulsés des terres afghanes ; les maîtres suprêmes de ces colons subalternes oublient une réalité on ne peut plus importante qu'occultent leurs lâches sultans d'amis musulmans, de rois et de présidents ; si j'affirme que tous ont béni par le cœur ce triomphe militaire afghan je déclare non moins fermement qu'ils ne peuvent ni le montrer ni l'afficher ; tant redoutent-ils les complots de la CIA et du Mossad ; ils ont peur pour leurs intérêts séculiers ayant la frousse de susciter le courroux de l'Occident et celui des USA qu'ils jugent encore et toujours maîtres de la planète.... Il va de soi que toute la Communauté Islamique est aux anges d'assister à la déroute honteuse et à la défaite consommée de ses ennemis...

Pour ceux qui savent lire les pages de l'Histoire Universelle ces puissants colons périllicitent déjà ; regardons ce qu'a fait Ghaza face aux colons sionistes d'Israël, c'est-à-dire à la plus puissante armée du Proche-Orient ! Voyons comment l'Iran nargue cet ennemi américain dont tous les féodaux arabes cherchent l'amitié qu'ils leur font payer très cher mais ces misérables dictateurs déboursent sans broncher pour vu qu'ils gardent leur trône et leurs prébendes ; je soutiens aussi que ces despotes et amis généreux des

ennemis de la Communauté prennent également le chemin de leur maudit sépulcre... Quand cela arrive-t-il ? Nul ne peut le prédire ni le savoir ; est déjà pris et suivi leur chemin fatidique, le chemin de l'injustice, de l'opprobre, du cynisme et du crime qui les mène inéluctablement à leurs misérables tombeaux...

Salah Khelifa, Monastir, le 16 août 2021